

市議会で「一級河川茶郷川の治水対策の早期実現を求める決議」が全会一致で議決されました

平成28年小千谷市議会第4回定例会の最終日(12月21日)に、「一級河川茶郷川の治水対策の早期実現を求める決議」が発議され、全会一致で議決されました。

発議案第8号

一級河川茶郷川の治水対策の早期実現を求める決議

小千谷市議会会議規則第14条の規定により、上記決議を提出する。

平成28年12月21日

提出者	小千谷市議会議員	風 間 順 一			
賛成者	小千谷市議会議員	森 本 恵理子	住 安 康 一		
//	//	駒 井 和 彦	大 矢 弘 光		
//	//	佐 藤 栄 作	上 村 行 雄		
//	//	内 山 博 志	佐 藤 隆 一		
//	//	長谷川 有 理	阿 部 正 行		
//	//	久保田 陽 一	山 賀 一 雄		
//	//	田 中 淳	本 田 剛		

発議案第8号別紙

一級河川茶郷川の治水対策の早期実現を求める決議

本市議会は、一級河川茶郷川の改修促進が本市における喫緊かつ最も重要な課題の一つであるとの認識に立ち、平成28年第1回定例会において「一級河川茶郷川の改修促進を求める決議」を全会一致で議決した。この決議のもと、茶郷川流末の整備をはじめ流域全体における治水対策の早期実現に向けて、各種の整備手法等について関係者から説明を聴くなど、本市議会としての検討を行ってきたところであり、今般、その検討結果を得たことから、次の事項を求める。

- 1 これまでに新潟県が検討されてきたさまざまな茶郷川改修案を確認した結果、千谷川地内島田地区に新たな放水路を整備する案が治水対策を進めるうえで最適かつ不可欠なものと認められるため、新潟県及び小千谷市は、この新放水路案を不動の基軸として流域全体の治水対策を早期に推進するものとし、新放水路の整備に当たっては、地域の意向を反映しつつ環境等に配慮すること。また、本市のまちづくりの観点から、島田地区については新放水路を含めた一体的な開発が望まれるため、小千谷市は、地域の活性化等に資する土地利用の促進を図ること。
- 2 新放水路の整備等の前提となる新潟県の河川整備計画の早期策定に向け、小千谷市は本市議会と緊密に連携し、地権者をはじめとする関係者の合意形成に取り組むとともに、新潟県と協力して課題の解決に当たること。

以上決議する。

平成28年12月21日

小千谷市議会議長 久保田 久 栄

茶郷川治水協議会は、小千谷市における議決権などを有する市議会において、このたびの決議がなされたことは極めて重大なものであると考えております。

決議文にあります『千谷川地内島田地区に新たな放水路を整備する案』については、本協議会としてもこれまで促進する立場で説明会などを行ってきました。

今後は、市議会、県など各関係機関と一層緊密に連携し、地権者をはじめとする関係者の皆様方の合意形成に向けて活動を進めてまいります。

市議会の録画と会議録を閲覧できます

小千谷市議会アドレス <http://www.city.ojiya.niigata.jp/site/gikai/>

平成28年第4回定例会 【録画】市議会「議会中継」よりご覧いただけます

【会議録】市議会「会議録」より2月末頃からご覧いただけます

茶郷川治水協議会名簿

		敬称略	
顧問	新潟県議会議員	宮崎 悦男	細貝 精一
	小千谷市議会議員	久保田 久栄	小川 欣一郎
参与	小千谷市議会民生産業委員長	久保田 陽一	大塚 喜一
	小千谷市議会議員	山賀 一雄	佐藤 信雄
	小千谷市議会議員	長谷川 有理	草野 功
	小千谷市議会議員	佐藤 隆一	渡辺 誠一
会長	小千谷市長	大塚 昇一	渡辺 幸男
副会長	千谷川町内会長	片山 誠一	奥野 博
	城内町内会長	藤井 和夫	西脇 英郎
理事	千谷川町内副会長	渡辺 光夫	井口 達夫
	城内町内副会長	目崎 壮一	和田 信之
	本町町内会長	佐藤 正機	大月 亘
	平成町内会長	吉澤 栄一	岩田 和雄
	土川町内会長	中村 尚	阿部 芳雄
	上ノ山町内会長	渡辺 悦男	瀧澤 文広
	千谷町内会長	岡元 直人	若井 徳一
	島田管理委員会委員長	久保田 利男	風間 久
	小千谷土地改良区理事長	川上 東陽	丸山 雅明
	小千谷西南土地改良区理事長	阿部 寅夫	新保 武
	千谷島治水協議会（代表会社㈱たかの）	杉原 正樹	
監事	千谷川町内副会長		
	城内町内副会長		
委員	千谷川町内会		
	城内町内会		
	本町町内会		
	平成町内会		
	土川町内会		
上ノ山町内会			
千谷町内会			

■問い合わせ先

事務局 / 〒947-8501 小千谷市城内2-7-5 小千谷市建設課 (電話83-3514)